

der Schweiz. Vom 17. Dezember 1902 an hat sie sich in Genf aufgehalten und nach einer Anstellung gesucht, die sie Anfang Januar 1903 in Avenches (Vaud) im Pensionat Bosset gefunden, woselbst sie Unterricht erteilt hat, jedoch nur bis gegen Ostern 1903, angeblich weil nicht genügend Schülerinnen vorhanden gewesen seien. Sie beabsichtigte, nach England in Stellung zu gehen, am 9. April 1903 ist sie in Paris gewesen, weitere Nachrichten fehlen.

Während ihres Aufenthaltes auf dem Konservatorium hier hat sie in sittlicher Beziehung zu einem Tadel nie Veranlassung gegeben, sie wohnte in Pension in einer Familie, die gegen ihre Führung nichts einzuwenden weiss. Zu irgend einer Kirche hat sie sich hier nicht gehalten, auch nicht zu einem bestimmten Glauben bekannt. Im Umgange machte sie den Eindruck eines gut gebildeten Mädchens.

Weiteres über sie ist uns nicht be-